



Exaspérés par des pratiques peu recommandables d'Evina Obam, populations et militants du Rdpc incendient la résidence du sous-préfet où s'est réfugié le président de la commission.

Le renouvellement des organes de base du Rassemblement démocratique du peuple camerounais (Rdpc) qui a démarré depuis plus d'un mois au Cameroun, connaît des remous dans certaines régions du pays. C'est le cas par exemple de la région du Sud où les militants du parti au pouvoir ont incendié la résidence du sous-préfet de Bengbis, dans le département du Dja-et-Lobo.

Les militants du parti de la flamme accusent le sous-préfet de tripatouillage et de s'ingérer dans les affaires internes du parti. La question que l'on pourrait se poser est de savoir ce qu'un sous-préfet cherche dans les affaires du Rdpc, surtout s'il n'est pas militant de cette localité. Pourtant l'on sait que son rôle se limite à assurer l'ordre public, afin que tout se passe dans la sérénité.

De sources bien introduites, il ressort que c'est le président de la commission départementale de supervision des opérations de renouvellement des organes de base du Rdpc dans le Dja-et-Lobo, Richard Evina Obam, qui serait à l'origine de ce remue-ménage. Car celui qui est par ailleurs le directeur général de la Caisse autonome d'amortissement (Caa) n'a pas respecté la circulaire du président national du Rdpc, Paul Biya.

Selon de mauvaises langues, M. Evina Obam veut, comme à l'accoutumée, imposer un candidat que les militants n'apprécient pas. C'est donc, apprend-on, ce dictât du comité central qui est à l'origine du feu à la résidence du sous-préfet de Bengbis, le 22 septembre 2021.

À noter que cette information a été maladroitement relayée par le journal « La Météo » dans sa parution du 23 septembre 2021, en se trompant de nom du président de la commission ainsi que du lieu de l'émeute.

En effet, le bihebdomadaire a plutôt cité nommément l'actuel ministre de la Décentralisation et du Développement local (Minddevel), Georges Elanga Obam, à qui la direction de la publication présente ses sincères excuses, ainsi qu'aux populations d'Endom dont l'arrondissement a été malencontreusement cité.

Rappelons que dans la journée du mercredi 22 septembre 2021 dans l'arrondissement de Bengbis, la commission des élections a proclamé les résultats annonçant les nouveaux présidents de section et sous-section.

InfoMatin
